

eins+/iS Software

Gesamtlösung für Energiebranche

[29.06.2022] eins+ und iS-Software bieten jetzt zusammen eine Gesamtlösung für Energieversorger an. Kleinere Stadtwerke erhalten so eine hochautomatisierte End-to-End-Lösung mit Minimalcustomizing.

Die beiden Software-Häuser eins+ und iS-Software sind jetzt eine gemeinsame Kooperation eingegangen. Wie das 2009 gegründete Unternehmen eins+ mitteilt, hat der Software-Dienstleister mit Joules eine ganzheitliche Software für Vertriebs- und Marketingprozesse in der Energiewirtschaft entwickelt. iS Software bietet hingegen seit über 25 Jahren mit WinEv eine Komplettlösung für die Energie- und Wasserwirtschaft an mit den Schwerpunkten Abrechnung, EDM und Marktkommunikation. eins+-Gründer Lukas Ebner erläutert: „Mit der Kooperation von eins+ und iS Software bekommen Energieversorger jetzt alles aus einer Hand – eine integrierte Gesamtlösung aus unserer Vertriebsplattform Joules und dem Abrechnungssystem von iS Software.“ Dominik Flubacher, Head of Sales bei eins+, ergänzt: „Mit unserem abgestimmten Gesamtpaket können wir kleineren Stadtwerken eine hochautomatisierte End-to-End Lösung mit einem Minimalcustomizing liefern.“

(th)

Stichwörter: Informationstechnik, iS Software, eins+